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年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              

 

                                              

                        

野球評論家 

マッシー 村上（雅則） 氏 

演題は、 

「日本人初のメジャーリーガーとして・・・」 

（柴 孝也 会員 ご紹介） 

本日の卓話 

    1392 号  2016/3/15 

～前回の卓話～ 

衆議院議員（民主党） 

元 復興副大臣 

黄川田 徹 氏 
（紹介：柴 孝也会員） 

 

「東日本大震災5年をむかえて

～被災者のひとりとして～」 

・・・・・・ 新会員のご紹介 ・・・・・・ 

 

小山 正之 会員、 長野 洋 会員 

長尾 正平 会員、 森本 幸子 会員 

以上 4 名 おめでとうございます! 

第 1437 回例会報告  

■ 3 月 8 日例会プログラム 
1.点鐘 2.国家「君が代」 3.ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ「奉仕の理想」  
4.新会員のご紹介  5.お誕生日のお祝い 6.会長報告  
7.委員会報告 8.卓話 9.点鐘 

 
■ 出席報告 

3 月 8 日出席者 38 名 ﾋﾞｼﾞﾀｰ 1 名、ｹﾞｽﾄ 1 名 出席率 82％ 
2 月 16 日出席者 40 名 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 5 名 計 45 名 

会員数 58 名 出席対象者 54 名 修正出席率 83％ 

2 月 23 日（24 日地区大会に振替）19 名 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 19 名 

計 38 名 会員数 58 名 出席対象者 54 名 

修正出席率 70％ 

3 月 1 日（2/26 ﾎﾉﾙﾙ RC100 周年式典に振替）20 名 

              ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 17 名 計 37 名 会員数 58 名 

出席対象者 54 名 修正出席率 69％ 

 

■ ビジター  （敬 称略 ）  1 名  

田中 秀和（東京ﾚｲﾝﾎﾞｰ） 

 

■ ゲスト  1 名  

前田 泰洋（柴会員ゲスト） 

・・・・・・ 3 月のお誕生日 ・・・・・・ 

2011年 3月 11日（金）は、国会議員が地元に帰る曜日

であり、私も当日夕方に地元の岩手に戻る予定でいまし

た。震災が起こるのが次の日であったなら、私自身が流さ

れていたと思います。この震災で、海岸線から 2km 離れ

た自宅が津波にのまれ、両親・妻・長男と秘書を亡くしま

した。三陸は 50年に一度は津波被害が出ていますが、あ

れほど大きな津波が来るとは想像していませんでした。結

果として、海岸線近くに住む方は避難して助かり、海岸線

から 2～3km に住む人が避難せずに流されました。また、

陸前高田では、一番高い建物で 5 階建てでしたが、4 階

部分までが水に浸かり、屋上に上がらないと助からない

状況でした。この津波被害・悲劇を風化させず、次世代

に伝えていくために震災遺恨を残す作業を進めていきた

いと思っています。 

 被災 3 県の復旧・復興に関し、宮城県・岩手県は先が

見えていますが、福島県だけは先が見えない状態です。

復興まで最低あと 5 年は掛かると思います。復興作業は

本当に大変です。この経験を生かして防災・減災をしっ

かり行うことが重要です。今後起こるであろう南海トラフ大

地震の際にはしっかりと対応したいと思います。 

加藤 和子 会員 

「ﾃﾞﾝﾀﾙｵﾌｨｽを新橋に

開業して 20 年になりま

す。これからどうぞ宜しく

お願い致します。」 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告 
 ・会長任期も第 3 コーナーに差し掛かって参りまし
た。東北視察旅行、港区民祭り、環境作文コンク
ール、カンボジア視察旅行、ホノルルRC100周年
イベントと無事に行うことができました。健康に留
意してこのまま進んで行きましょう。 

 

〇幹事報告 
・「地区大会」について 

   2月 23日・24日開催の地区大会へのご参加あり
がとうございました。 

・「千代田グループ ホストファミリー」について 
   千代田グループがメインとなって担当を決めるこ

とになりました。次年度、新橋 RC が事務局的な
役割を担うことになるので、宜しくお願いします。 

 
〇委員会報告 
 ・親睦委員会より – 三宅 委員長 
   3月 30日（水）「お花見グルメ会」を開催します。
場所は、上野精養軒です。桜が一番良く見えるお
部屋を確保しています。皆様是非ご参加下さい。 

 ・親睦委員会より – 藤永 委員 
   3 月 29 日（火）「中西会員ｴｰｼﾞ・ｼｭｰﾄを祝う会」
のご案内です。場所は、平成クラブです。皆さんで
中西会員のお祝いをしましょう。 

 ・社会奉仕委員会より – 篠塚 委員長 
   環境作文コンクール、環境事業にて見直しの 
協議をしています。事業を開始して 10 年が過ぎ、
当初とだいぶ形が変わってきているのがその理由
です。4月頭には結論を出せればと思います。 

 ・国際奉仕委員会より – 鞍掛 委員長 
   ホノルル旅行では計 28 名の会員が参加され、
皆様の協力のおかげで無事に終えることができま
した。ありがとうございました。 

 
○健康状態について– 相田 会員 
現在肺炎に掛かっており、激しい運動は控えるよ
うにと言われていますが、ウォーキング・ゴルフは
続けていきます。皆さんも、病人としてではなく、普
通に接して下さい。今後とも宜しくお願いします。 

○サラリーマン川柳投票のお願い– 糸長 会員 
  投票用紙をお配りしましたので、ご協力をお願い
致します。 

○ゴールドリボンウォーキングのご案内– 松井 会員 
  パンフレットをお配りしました。ご参加、ご協力をお
願い致します。 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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柴 孝也   ホノルル訪問一行様御苦労様でした。 
 
鞍掛 三津雄 ホノルル旅行を無事終えて帰国しました。 

皆様のご協力ありがとうございました。 
 
金澤 洋  年初から「カンボジア」と「ホノルル」の二大 

プロジェクトが無事終了、ご同慶の至りです。 
国際奉仕委員会から皆さんのご協力に厚く 
お礼申しあげます。 

 

中根 正紀  ホノルル旅行、柴会長、旅行係の皆様大変 

有難うございました。 

 

森本 幸子  ホノルルＣの祝会に出席し、おせわさまになり 

ました。又、誕生日に美味なお米ありがとう 

ございました。 

 

阪口 耀子  ハワイ旅行では、大変お世話になりありがとう 

ございました。とても楽しい旅行でした。 

 

木村 奈美枝 子の子が無事生まれました。3,045ｇ 49㎝ 

 女の子です。どうぞ宜しくお願いします。 

      P.S. ババとは呼ばせません。 

 

長尾 正平  今月は私の誕生日月、皆様に祝福していた 

だけるのを楽しみにしています。 

 

事務局 桜井 ホノルル訪問旅行では、皆様には大変おせ

わになりましてありがとうございました。お天気

にも恵まれ楽しい旅となりました。鞍掛様、  

金澤様、三宅様、お疲れ様でございました。 

 
    

次回例会の予定  

◆次回 3月 22日（火）の卓話は、柴孝也会員 

ご紹介の りんごの木 子供クラブ 代表 

          柴田 愛子 氏 です。 

演題は、「 孫との良い関係・・・ 」です。 


